
Consiglio di Zona n2 Milano Marittima.

VERBALE “SERATA DI ASCOLTO” del 13/10/2021

ore 20:45 inizio presenti
il presidente Bellettini, i consiglieri Medri, Gattamorta e Bazzocchi.
partecipano 16 cittadini di cui alleghiamo elenco.

Primo argomento “la Movida”, che ha tormentato le notti della stagione estiva dall’1 di notte
viene lamentata la mancanza di FFOO che attraverso sanzioni e controlli dovrebbero frenare
questo fenomeno di MALEDUCAZIONE, URINANDO IN GIRO E FACENDO USO DI
DROGHE e URLA fino al MATTINO, RISSE  E TANTA VIOLENZA.
La gente non si sente sicura in giro per le strade a tarda sera e in ostaggio nelle proprie
case.
Viene sottolineato come l’ABUSO DI ALCOL sia una delle cause principali di tale
VIOLENZA, abuso causato dalle troppe licenze LIBERE di vendita che in questi ultimi anni si
sono moltiplicate, offrendo ai giovani e minorenni occasione di FACILE SBALLO attirando
questo TIPO DI TURISMO.
Tavoli e sedie che occupano marciapiedi(es Zouk) e strade(es. ponte Lelli) e parcheggi che
NON SONO PIU’ AD USO DELLA COMUNITA’.
Di conseguenza viene ALLONTANATO il turismo SANO che era un Vanto di Milano
Marittima e che si rimpiange.
IN TAL PROPOSITO SI CHIEDE

1. DI PROGRAMMARE UN PIANO SICUREZZA ADESSO PER IL 2022
2. CONTROLLO DEI LOCALI AL LIMITE DELLA LEGALITA’

3. PRESENZA DELLE FFOO NON SOLO IN CENTRO MA SU TUTTO IL
TERRITORIO

Secondo argomento VIABILITA’
● l’incrocio v.le Matteotti - v. Jelenia Gora pericoloso e teatro di incidenti causa lo

STOP su v.le Matteotti.
● v.le Milano - v.le Petrarca mancano le righe dopo il rifacimento del manto stradale,

causa quindi di incidenti.
● proposta di piccole Ciclabili

su v.le Milano-Mercadante con v. G Vittorio
su v.le Milano Nord-v.le V.Veneto togliendo posti auto
v.le Gramsci - Gismondi

● AUTO TROPPO VICINE AGLI INCROCI.
● Ss16 uscita Terme immissione verso Rimini pericolosa per arrivo auto da Ravenna in

SORPASSO NELLA CORSIA DI IMMISSIONE.
● ROTONDA v.le Milano verso il Cimitero.

CICLABILE V.LE MATTEOTTI
● cordoli gialli pericolosi sono causa di cadute.
● cassonetti hera in mezzo alla strada, brutti maleodoranti e pericolosi.
● H Promenade ha segnalato mancanza di visibilita’ e mobilita’ a causa dei cassonetti

e della Ciclabile.
PARCHEGGI

● le auto fuori dal centro potenziando parcheggio scambiatore o parcheggi alternativi
come la fascia fra Pineta e traverse

● Garage Europa



● colonia Varese
● Zona Stadio
● raddoppio ex MAntovana
● Dipendenti delle Attivita’ vanno incentivati a fruire del parcheggio scambiatore,

questo porterebbe a liberare molti posti auto ad uso dei turisti; stesso caso trovando
dei posti vicino alla colonia Varese per i dipendenti degli alberghi in zona ANELLO
DEL PINO che si libererebbe di molti posti auto.

Hera - RACCOLTA PORTA A PORTA
● in generale ritenuta Fallimentare per la difficile Autogestione anche fra vicini o turisti.
● si propongono aree ecologiche grandi ed esteticamente piacevoli.
● PROBLEMI PER LO SPAZZAMENTO STRADE inadeguato.
●

I CITTADINI NON SI  SENTONO ASCOLTATI

Uffici Postali (E NON SOLO) in periodo Covid creano lunghe code fuori e basterebbero delle
SEDIE per gli Anziani soprattutto.

PROGRAMMAZIONE EVENTI NON SOLO A CERVIA.

si chiedera’ quindi un incontro con:

1. AMM.NE
2. FFOO
3. HERA

la serata si conclude alle 00:00


